

Les Talibans revendiquent l'attentat contre l'aéroport international de Kaboul



Kaboul, 30 janvier (RHC-PL) Le mouvement Taliban a revendiqué l'attentat kamikaze perpétré contre une installation militaire située dans l'aéroport international de Kaboul. Le bilan est de 4 morts : un civil afghan et trois sous-traitants de l'armée étasunienne.

Des porte parole des Talibans ont précisé que le kamikaze avait secrètement infiltré les rangs des forces d'occupation pour tromper la vigilance des forces de l'ordre.

Cette attaque, qui a fait 4 blessés, a été confirmée par les forces de la coalition internationale. Quelques 10 000 soldats, en majorité Étasuniens, sont encore sur le terrain après le départ, en décembre dernier, de la plupart des troupes d'occupation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/45193-les-talibans-revendiquent-lattentat-contre-laeroport-international-de-kaboul>



Radio Habana Cuba